

令和5年度 銚子市立本城小学校 学校だよりNO19 12月4日(月)

笑顔にあふれ 瞳輝く本城小！！

○3年校外学習 ～農家さんのお仕事を拝見！～



11月13日(月)、3年生は、お友だちの保護者の方がやってらっしゃる農家さんの畑に出かけ、目の前のキャベツを見ながら、キャベツ栽培についての説明をいただきました。子どもたちが事前に考えた質問に答える形で、およそ30分間、熱心に話を聞きながらメモをとりました。ちょっと寒い天候でしたが、しっかり校外学習を行うことができました。

○2年 町探検に行ってきました。



11月16日(木)、2年生は、町探検として校外学習に出かけました。学校周辺にあるお店(ルウィズ様、ふるさと様、セブンイレブン様、駄菓子屋ふ～ちゃん様、銚子信用金庫様、木材加工前田様)を中心に、笑顔で元気のよい2年生が、お話をしっかり聞いてメモをとるなど、礼儀正しく一生懸命活動していました。

○JR職員による出前授業がありました。(6年生)



11月20日(月)には、JR職員をお招きし、電車や駅での仕事の様子について教えていただきました。普段何気なく利用している電車や駅について、ビデオ等を交えてわかりや

すく説明していただき、子どもたちは興味関心をもって納得の表情を浮かべていました。また、駅のホームで何か物を落としてしまった際、駅員さんが拾ってくれますが、その疑似体験などを体育館で行いました。

近い将来、電車を運転しているかもしれませんね。

○「11月」終了！

～ひと月の学習・生活の様子は？～

☆11月は、 ※調査日の児童での計算	1年生 21人	2年生 18人	3年生 35人	4年生 19人	5年生 26人	6年生 24人
楽しく生活できましたか。	100%	100%	96%	100%	100%	100%
お友だちにやさしくできましたか。	100%	100%	96%	100%	100%	100%
よく体を動かしましたか。	95%	100%	100%	94%	100%	100%
よく勉強をしましたか。	100%	100%	93%	100%	100%	100%
よく読書をしましたか。	85%	100%	93%	100%	47%	100%

11月は、各学年とも読書を頑張ったようです。マラソンの練習も辛いながら（？）とてもよい表情で一糸懸命頑張っていました。いつものことですが、けじめのある生活行動で、中だるみすることなく学習にもよく努力しています。12月、ラスト2学期もみんな元気に登校してくれることを願っています。

○6年校外学習 ～ジオパーク見学に行ってきました。～



11月30日（木）、さすがに海岸沿いの風は冷たくちょっと辛かったと思いますが、6年生は屏風ヶ浦のジオパークに見学学習に行ってきました。スケールの大きさに改めて圧倒されつつも、真剣な表情でメモをとりながら説明を聞いていました。

ふるさと銚子を知るよい機会となったことでしょう。



○校内マラソン大会を実施しました。

～お疲れ様でした！～

12月1日（金）に「校内マラソン大会」を実施しました。3年生は学級閉鎖明けで申し訳なく思いましたが、市内でのインフルエンザ感染状況等を考えると、この日に実施するしかないと考え実施としました。ご理解等いただき感謝いたします。

参加したどの子どもたちも、自己ベストを目指し、精一杯グラウンドをかけていたと感じました。これまでの練習を含め、子どもたちは本当によく頑張ったと思います。



○入賞おめでとう！ 〈明るい選挙推進市民書道展〉

《優秀》 5の1 ○○○○さん、○○○○さん

《優良》 6の1 ○○○○さん、4の1 ○○○○さん、○○○○さん

